

Herbst Rallye Dobersberg powered

by Tiefbohrtechnik Rigler GmbH

Teamporträt

Bernhard Stitz / Harald Bachmayer

Mitsubishi Evo VI Klasse 7.1

Bernhard Stitz und der ART Beifahrermeister 2016 Harald Bachmayer bestreiten das Finale der ersten ARC-Saison des Fahrer wieder im eigenen EVO VI, betreut vom Team von Rallyeteam Mühlberger.

Nach etwas Pech mit kleinen und größeren Defekten gilt es eine weitere neue Rallye kennenzulernen und die Lernkurve weiter nach oben zeigen zu lassen. Die beiden Freunde seit der Volksschule werden dabei von einem Fanclub rund um Höchstleistungsfan Thomas Ebetshuber unterstütze und freuen sich auf die selektiven Prüfung der Herbst rallye



Fotocredit: Thomas Ebetshuber